

V.A.- Pues quizás la negociación que se mantuvo con Diputación Provincial para poder parte del caudal del pozo de Cambrión a otros municipios - fue especialmente tensa y complicada, pues entonces estaba presidida por Joaquín Fernández, que pertenecía a UCD y digo que era nuestra oposición política.

T.G.- Un momento delicado fue la noche del 23F, cuando Tejerín entró en el Congreso de los Diputados y en la que incluso tuvimos que suspender un Pleno del Ayuntamiento.

V.A.- Yo como de Alcalde, vine para que uno tenga ahora en estos momentos.

V.A.- Yo creo que enemigos, lo que se dice enemigos, no. Hay dos o tres personas, que yo conozco, que me han retirado el saludo.

T.G.- ¿Quiénes son?

V.A.- Mejor no nombrarlas.

T.G.- ¿Es verdad que algunas personas o entidades iban a su establecimiento porque allí estaba el Alcalde y esperaban conseguir algo con él?

V.A.- Pues posiblemente alguien lo haya hecho. Es lamentable - pero siempre hay gente que piensa así, aunque yo, en mi labor - de Alcalde, nunca he tenido en cuenta ese hecho, para mí no han existido vecinos clientes - del Frankfurt y otros que no - lo eran.

T.G.- ¿Cree pues que perderá - clientela con su dimisión?

V.A.- No, tengo la misma o incluso más.

T.G.- ¿Qué objetivos primordiales de los que Vd. se fijó no han llegado a conseguirse?

V.A.- Algunos, bien por falta de sensibilidad de otras Administraciones, o bien por falta de poder económico del municipio.

T.G.- ¿Es la Residencia de 3<sup>a</sup> Edad uno de ellos?

V.A.- Pues sí, pero todos sabíamos que era una obra con muchas dificultades para su correcto funcionamiento. Ahora, además, el tema se ha visto complicado por la inesperada decisión de la Asociación de Pensionistas y Jubilados que a propuesta de su presidente ha preferido seguir en locales de la Caja Rural, en lugar de posar a la residencia, cuando en un principio se contaba con esta Asociación para ocupar parte de dicho edificio, incluso su presidente la tenía ofrecida en su campaña. De todas formas - espero que dentro de dos años pueda iniciar su funcionamiento.

T.G.- ¿Cuáles de estos fracasos han sido por su culpa?



## CENTENARI DEL TIO JAUME

V.A.- Varias.

T.G.- ¿Cuántas promesas que no podías cumplir hizo en sus - tres campañas electorales?

V.A.- Ninguna. Por eso siempre se prometió poco en las campañas.

T.G.- Diga algo que hizo como - Alcalde y de lo que ahora se arrepiente.

V.A.- De nada, lamentó no haber hecho más.

T.G.- ¿Cuántas veces el PSOE le ha impuesto una persona como - concejal que a Vd. no le gusta - ba?

V.A.- Buena las listas electorales las formó el partido y por lo tanto si una no está de acuerdo con ellas siempre puede renunciar a su puesto en las mismas, pero debe reconocer - que la gente de la primera corporación era la más próxima a mí.

T.G.- ¿Cómo eligió al PSOE al - cabeza de lista al Ayuntamiento?

V.A.- En las primeras elecciones el cabeza de lista fue designado por votación entre los militantes, por cierto que - quien más votos obtuvo fue Antonio Torres, pero su renuncia hizo que yo encabezase la lista. En las segundas la elección también se hizo por votación, mientras que en las últimas se llegó a un consenso entre distintos grupos dentro - del partido.

T.G.- ¿Alguien le ha insultado a la cara por algo qué haya hecho siendo Vd. Alcalde?

V.A.- Sí, pero yo ya me he olvidado de aquello y espero - que quienes lo hicieron también.

T.G.- ¿Algún amigo suyo se ha sentido decepcionado por Vd. como Alcalde?

V.A.- No, ninguno se le ha comentado.

T.G.- ¿Cuál es el mejor consejo que le han dado como Alcalde y cuál el peor?

V.A.- El mejor ha sido el de mi familia para que abandone la Alcalidía. Por lo demás quiero creer que todos los consejos - que me han dado han sido bien intencionados.

T.G.- Existe la opinión entre - algunos vecinos y veraneantes de que en estos últimos años - desde el Ayuntamiento se ha desatendido el aspecto de Cuevas, es más no se ha hecho nada, o casi nada para mejorarlo, ¿está de acuerdo con esto?

V.A.- Sí, debe reconocer que al - go de razón tienen estas perso - nas. La posible causa podría - ser que mi partido se propuso no establecer contribuciones es - peciales para las obras que de - cidiése ejecutar, por eso todas las que se han realizado han - sido financiadas con fondos or - dinarios del Presupuesto y, - fundamentalmente con subvencio - nes. De todas formas debe in - formar que están comprometidas - dos obras, importantes, que so - lucionan dos de los aspectos - más negativos, la primera es - la mejora del Polideportivo y la segunda la construcción de una nueva conducción de agua - potable dentro del municipio, que llevará la reparación de las calles del pueblo.

De todas maneras si el ac - tual equipo de gobierno cree - que la política seguida es erró - nea, debe obrar en consecuencia y establecer contribuciones es - peciales para aquellas obras - que estime lo precisan.

T.G.- ¿Debe un Alcalde de un mu - nicipio como Cuevas de Vinromá cobrar por ejercer dicho cargo?

V.A.- Yo nunca he cobrado, pero - creo que una persona con pos - sibilidades económicas limitadas - debería percibir una cantidad suficiente de manera que le - permitiese dedicarse a la Al - calidía de forma continua. Creo - que es una inversión rentable - para el municipio.